

あまりにひどい

維新政治。

一人ひとりが、

自分の思いで

行動しています。

大阪を 変えたい

みんなで力をあわせよう

「都構想」を終わらせ、
「維新政治」を
変える共同を「野合」
とは言いません。
成長をわかち合える
大阪を。

安心して暮らせる 大阪に

私は、10年間続いた維新政治を「反維新の共同」で終わらせて、府民一人ひとりが「住んでよかった」「住み続けたい」と、安心して暮らせる大阪に変えたいです。いまの大阪に必要なのは、大阪市をなくす「大阪都」構想ではなく、府民の切実なくらしや願いに寄り添う政治です。生活や生業を底から支える住民・福祉サービスの拡充です。そんな政治に転換してくれる人、本当に実現できる人に、願いを託して、新しい大阪府政を実現したいです。

守口市
酒巻 眞世さん

全ての人に 思いやりある大阪に

私たち障がい者・家族・その支援者にとって、維新府・市行政は、百害あって一利なし。私たちの医療・福祉・教育・育児・移動の権利を「応分の負担」「負担の公平性」などと声高に負担をさせるのなら、「応分の収入」「就労への公平性」を守った時に言うべきでは？そして「首長には権限が有る」とか住民投票で否決された「都構想を実現させたい」など、市民の事そっこのけで自身の事しか考えていない傲慢さには、あきれ返ってものが言えない。大阪城公園・天王寺公園など、自然歴史を無視し利益誘導の手段にするのも許せない。今維新の府・市政を、私たちに取りもどし全ての人に思いやりある大阪をつくり上げたいと思う。

障害者(児)を守る全大阪
連絡協議会・代表幹事
泉本 徳秀さん

カジノより 家族で食べる ごはん

サービス業 上田 智子さん

いまの政治や府政って言われてもピンとこないけど、私たち府民の話を聞いて、やっぱり住んでいて良かったと思える大阪にしてほしい。友達と話をしても、世の中食料品などの価格の高騰や低すぎる最低賃金などで、自分のやりたいことを我慢してるし、いろんな不満があるみたい。この間カジノを誘致する話を聞いてビックリ。ギャンブル依存症で人生を狂わせる危険なものはいらない。みんなで助け合う弱い人たちに優しい社会、ゆっくり家族で夕食が食べられる社会になってほしい。

子どもの すこやかな成長を 保障する

大阪市民間保育園保育士
志形 まさみさん

橋下さんが市長になってから民間の保育士の給与改善のための補助金がなくなり、1歳児の配置基準も悪くなりました。保育園の補助金も他市と比べると少ないので、大阪市の保育園はとても働きにくく保育士が定着しません。今の維新市長は目立つことが好きなようでUSJの年間パス費を補助するとか言っていますが、給与改善補助制度の復活や、保育園の運営費を増やしてほしいです。

維新政治こりごり 魅力ある町づくりを

も一大阪維新の政治はこりごりです。まず、「密約」があったこと自体が大問題だと思います。表で良いことを言っても、裏で何をしているかわからないような人たちに政治を任せるとはできません。府民の声を聞きその声を大事にしてくれる人に1票を託したいです。私は歴史、伝統、文化がたくさんある大阪が好きです。これらを活かした魅力ある町づくりに期待します。

大阪市 宮本 奈生さん

